

21 présidents confirment leur participation au Sommet des Amériques



Panama, 11 mars (RHC) Le président panaméen Juan Carlos Varela a annoncé que 21 chefs d'État ont confirmé leur participation au VIII^e Sommet des Amériques, qui se tiendra dans son pays du 10 au 11 avril.

Parmi les chefs d'État qui seront présents au prochain sommet, on trouve Raul Castro, pour Cuba, Barack Obama des États-Unis, la présidente brésilienne Dilma Rousseff, Cristina Fernandez pour l'Argentine et la Chilienne Michelle Bachelet.

Juan Carlos Varela a expliqué que le président vénézuélien n'a pas confirmé par écrit sa participation mais que tout semble indiquer qu'il prendra part au sommet. Dans des déclarations à la presse, l'ambassadeur vénézuélien au Panama a assuré que Nicolás Maduro sera présent, malgré les menaces des États-Unis. Le ministère panaméen des Affaires étrangères avait annoncé il y a quelques jours la présence du président bolivien Evo Morales.

Le sommet, de l'Organisation des États Américains portera sur des questions de santé, d'environnement, d'énergie, de migrations, de gouvernance démocratique et de participation citoyenne. La présence de

Cuba est la grande nouveauté de ce sommet.

4 forums se tiendront parallèlement : avec des représentants de la société civile, des jeunes, des chefs d'entreprises et des recteurs d'universités.

Le professeur panaméen Olmedo Belmuche a dénoncé la manipulation du forum de la société civile et il a expliqué que l'organisation de cet événement par les autorités panaméennes a été conçue pour favoriser les États-Unis, qui vont profiter de cette tribune pour attaquer les autres pays de la région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49054-21-presidents-confirment-leur-participation-au-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba